

ANIMATION | Avec l'Alerte-Gentianes Atelier déco de Noël



De la créativité dans l'air pour l'Atelier de Noël.

Samedi, 13 personnes étaient présentes au siège de l'Alerte-Gentianes pour des activités manuelles sur le thème de Noël. Une journée bien remplie sous le signe du partage et de la bonne humeur où chacun s'est affairé à sa tâche avec beaucoup de minutie et de patience au milieu des paillettes, sequins

et guirlandes lumineuses. L'atelier marquera une petite pause et reprendra le 9 février 2019 pour de nouvelles productions manuelles et créatives. N'hésitez pas à nous rejoindre, contactez Véronique au 06 09 82 16 61.

Toutes les infos sont visibles sur le site : www.alerte-gentianes.com.